

Die Kooperation mit der Deutschen Umwelt-Aktion e.V. ist die jüngste Kooperation von atmosfair im Bereich Klimabildung und ausgesprochen erfolgreich. Sie besteht seit 2017 und verzeichnet bereits über 400 durchgeführte Unterrichtseinheiten an 16 verschiedenen Standorten in ganz Deutschland und 2 Durchführungsorten in Österreich und Frankreich.

Für die Entwicklung und Durchführung der beiden Unterrichtsmodule „Mein CO₂-Fußabdruck“ und „Ernährung und Klima“ haben wir bisher rund 77.000,- Euro aufgewendet.

Beide Themen erfreuen sich in etwa gleicher Beliebtheit: Das Verhältnis von „Mein CO₂-Fußabdruck“ zu „Ernährung und Klima“ beträgt derzeit 56 zu 44%.